
 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 912/2016 
  

 
Requer Informações referentes à Zona 
Azul do Município. 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 

 

                          CONSIDERANDO, que fomos procurados por munícipes, solicitando 
informações referentes aos valores arrecadados pela Zona Azul do Município. 
 

                          CONSIDERANDO, que ao divulgar a resposta do Requerimento de 
Informação nº 748/2016, fomos indagados, de para onde a Prefeitura destina o 
percentual arrecado de 10,39%, sendo que outros 5% são destinados à sinalização, 
engenharia de trafego, fiscalização e educação de trânsito,  
 

                           CONSIDERANDO, que segundo os usuários da Zona Azul, quando 
os parquímetros estão fora de sistema, engolem as moedas inseridas,  não emitindo o 
cartão de estacionamento, deixando-os no prejuízo e correndo riscos de tomarem 
multas, causando transtornos, 
 
                           REQUEIRO, que nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 
diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 
encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  
   

1 Quando o sistema dos parquímetros estiver fora de sistema, o que 
os usuários devem fazer para se evitar prejuízos, multas e maiores 
transtornos? 

 
2 Qual o valor total arrecado de cada mês nos últimos 3 meses? 

 
3 Onde é empregada a porcentagem de 10,39% do valor bruto 

arrecadado que fica para a Prefeitura?  
 

4    Outras informações que julgarem necessárias. 
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 17 de Junho de 2016. 

 

 

 José Luís Fornasari 

“Joi Fornasari”  

- Solidariedade - 
-Vereador- 


